

PRESSE-INFORMATION

Salzburg, 01. Juli 2022

Altstadtverband befürwortet geplante Investitionen in Verbesserung der Park&Ride-Systeme

Serviceorientierte Park&Ride Anlagen und Shuttle-Services verbessern die Erreichbarkeit der Salzburger Altstadt und erhöhen die Aufenthaltsqualität.

Der Altstadtverband Salzburg unterstützt die Offensive, allenfalls freiwerdende Mittel der Parkgaragengesellschaft für die weitere Attraktivierung und den Ausbau des lokalen Park&Ride-Systems zu verwenden. Die geplanten Investitionen in die Errichtung einer Begegnungszone vom Museumsplatz zum Herbert-von-Karajan-Platz werden vom Altstadtverband ebenso begrüßt. Diese geplanten Maßnahmen werden einen wesentlichen Beitrag zur Eindämmung des Durchzugsverkehrs leisten und die Aufenthaltsqualität in der Salzburger Altstadt verbessern. Die gute Erreichbarkeit der Innenstadt hat aus Sicht des Altstadtverbandes für den Wirtschaftsstandort und seine urbane Zentrumsfunktion oberste Priorität.

Der Altstadtverband hat sich seit jeher für den Ausbau eines kund:innenfreundlichen und selbst erklärenden Park&Ride-Systems in Salzburg ausgesprochen. Die Stadtbesucher:innen müssen direkt von der Autobahn auf die zur Verfügung stehenden Park&Ride-Anlagen geleitet werden und mit einem kurzgetakteten und kostengünstigen Shuttle-Service rasch sowie auf direktem Weg in die Altstadt transportiert werden. Die Parkeinrichtungen an den Stadteinfahrten müssen übersichtlich und attraktiv gestaltet sein und ausreichend Stellplätze sowie Sanitäreinrichtungen aufweisen. „Die geplante Verbesserung der P+R Möglichkeiten für Tourist:innen ist ein Schritt in die richtige Richtung. Investitionen in die wirksame Steuerung der Verkehrsströme tragen zur Verringerung des Durchzugsverkehrs und zur besseren Erreichbarkeit der Altstadt bei“, befürwortet Andreas Gfrerer, Obmann des Altstadtverbandes Salzburg, die Initiative der neuen digitalen Park&Ride-Informations-Offensive, die Stadt und Land in diesem Sommer starten. Aus Sicht des Altstadtverbandes ist ein serviceorientiertes Park&Ride-System, das auch an den Tagesrandzeiten, vor allem abends, komplikationslos funktioniert, ein wichtiges Signal für die gute Erreichbarkeit der Altstadt. Die geplante Begegnungszone vom Museumsplatz zum Herbert-von-Karajan-Platz wird zur Verkehrsberuhigung in der Salzburger Altstadt und damit zur Verbesserung des Stadtbildes beitragen. „Wir begrüßen die Entscheidung, dass die freiwerdenden Finanzmittel der Parkgaragengesellschaft zur Verbesserung der lokalen Verkehrsinfrastruktur zum Nutzen der Altstadt eingesetzt werden. Die Altstadt wird für Einheimische und Gäste aus dem In- und Ausland lebenswerter und attraktiver. Bummeln, Flanieren und Shoppen und ein Besuch in den zahlreichen Gastronomiebetrieben wird somit noch erlebnisreicher“, freut sich Dr. Sandra Woglar-Meyer, Geschäftsführerin des Altstadtverbandes Salzburg. Der Altstadtverband setzt sich für ein lebendiges, urbanes Stadtzentrum mit einer guten Durchmischung von Wirtschaft, Kultur, Bildung und Wohnen ein.

Altstadtverband Salzburg (Tourismusverband Salzburger Altstadt GmbH) kompakt:

Der Altstadtverband ist die Interessensvertretung der Unternehmen, Bewohner und Beschäftigten in der Altstadt Salzburg. Der Verband betreibt Standortmarketing, um die Lebens-, Arbeits- und Aufenthalts- bzw. Erlebnisqualität der streng geschützten Altstadt zu sichern. Die Salzburger Altstadt steht für „Sinnlich. Genuss. Erlebnis“, also für ein genussvolles Erlebnis mit allen Sinnen mitten im lebendigen Weltkulturerbe. Die rund 1.600 Mitgliedsbetriebe vom Mirabellplatz bis ins Nonntal arbeiten überwiegend in Hotellerie, Gastronomie, Einzelhandel, Handwerk, Kreativwirtschaft oder sind Dienstleister. 2019 wurde Andreas Gfrerer (artHotel Blaue Gans) zum Obmann des fünfköpfigen Vorstandes wiedergewählt. Die Geschäftsführerin des Altstadtverbandes ist Dr. Sandra Woglar-Meyer.

Presse-Information:

Zum Download unter: <https://www.salzburg-altstadt.at/de/presse/text-download>

Rückfragehinweis:

Pressekontakt

Tourismusverband Salzburger Altstadt

Mag. Ursula Maier

Presse

Tel: +43 (0)662-845453-19

Mobil: +43 (0)664-4280262

Mail: presse@salzburg-altstadt.at

Münzgasse 1/II | A-5020 Salzburg